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Zusammenfassung

        
In einer offenen multizentrischen Praxisstudie erwies sich der neue Betablocker Carteolol Augentropfen 1 und 2%ige Lösung bei 178 Glaukompatienten als wirksam und verträglich. Im Mittel sank der Augeninnendruck bei unbehandelten Patienten um 6,8 auf 18,7 mm Hg, bei vorbehandelten um 4,8 auf 17,8 mm Hg. Die Therapie wurde in mehr als 90% sowohl von den Untersuchern als auch den Patienten als gut bzw. besser als die bisherige Therapie eingestuft. Nebenwirkungen wurden in weniger als 3% aller Fälle beobachtet.


      
        
Summary

        
During an open multicenter field study the new beta-blocking agent Carteolol, in 1% and 2% solution, proved to be effective and safe in the treatment of 178 patients suffering from glaucoma. On average, IOP was lowered by 5.8 to 18.7 mmHg in non-treated and by 4.8 to 17.8 mmHg in pretreated patients. In more than 90% of the cases both the patients and the investigators judged the treatment to be good, or better than the previous therapy. Side affects occured in less than 3% of the cases.
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